

# Kapolsek bersama Forkopimcam Citeureup dan Sekretaris DPRD Bogor Kunjungi Gudang Logistik Pemilu

Citeureup - [CITEUREUP.INFORMAN.ID](https://CITEUREUP.INFORMAN.ID)

Feb 2, 2024 - 13:37



Citeureup - Polsek Citeureup, Kopol Victor G Humanongan S, S.H, M.H Selaku Kapolsek Citeureup Bersama Sekretaris DPRD Kab.Bogor Ibu Erna dan 3 Pilar Forkopimcam Citeureup Melaksanakan Tugas Pelayaran Publik Melalui Kegiatan Monitoring ke Gudang Logistik Pemilu untuk Kecamatan Citeureup di Desa Tarikolot Kecamatan Citeureup.

Monitoring tersebut dilakukan dengan Tujuan adalah untuk Mengecek Kesiapan Logistik agar tidak terjadi kekurangan dan atau Kerusakan saat digunakan di Tanggal 14 Februari nanti serta Dipastikan pula Steak Holder Kecamatan Citeureup beserta Anggota Siap melaksanakan Tugas Negara dengan Profesionalitas yang Tinggi, ujar Kapolsek Citeureup.

Dalam Kegiatan diatas selain adanya Ibu Erna selaku Sekretaris DPRD kabupaten Bogor juga dari kami didampingi oleh 3 Personil, 3 orang Tim dari Sekretariat DPRD Kab.Bogor, Koramil 3 orang, Kecamatan sebanyak 10 orang, 2 orang Panwaslu dan 2 PPK Kec.Citeureup, jelas Kopol Victor G Humanongan S, S.H, M.H.

Pelaksanaannya Pengecekan bagi kami, sangatlah baik dan perlu Dilakukan dengan aktif agar para Anggota yang secara bergantian menjaga Gudang Logistik Pemilu lebih Semangat dikarenakan Para Pemimpinnya Mengetahui Langsung Situasi dan Kondisi baik didalam maupun diluar Gudang tersebut diatas.

Kopol Victor G Hamonangan S, S.H, M.H. Menambahkan juga Bahwa Pelaksanaan Tugas di Gudang PPK Kecamatan Citeureup sangatlah Beresiko Tinggi karena Lokasi Gudang dekat dengan Pemukiman sehingga dapat Perhatian Khusus bagi Masyarakat sehingga Kami Memberikan Perhatian yang Ketat agar Warga Sekitar tidak Menghambat Aktivitas kami selama Mengamankan semua Logistik Pemilu.

Kami Tanamkan saat Pelaksanaan Tugas Negara wajib dan Selalu Siap Diri, Siap Data dan Siap Kekuatan Dalam setiap Tugas terlebih saat Mengamankan Semua Logistik KPU dan Mensukseskan Pemilu 2024 tetap Kondusif dan aman Terkendali, Tegap Kapolsek Citeureup Kopol Victor G Humanongan S, S.H, M.H

Kegiatan Dimulai dari Jam 09.00 - 11.00 Wib Berjalan dengan Lancar dan Tetap Kondusif, Selanjutnya Rombongan Sekretaris DPRD kabupaten Bogor kembali ke Cibinong dan kami serta Personil yang berjaga bisa Menyesuaikan dengan Aktivitas lainnya dalam Pelayanan Publik serta dilakukan Kegiatan Serah Terima dan Tanggung Jawab ke Personil Selanjutnya.